

Marzá dejará que sean los docentes quienes decidan aplicar o no la reválida - La Razón - 14/05/2016

Marzá dejará que sean los docentes quienes decidan aplicar o no la reválida

L. OJEDA-Valencia

El conseller de Educación, Vicent Marzá, anunció ayer, minutos antes del Congreso Sectorial, que entregará a los docentes un modelo de examen que «reúna las competencias establecidas por la LOM-CE».

Marzá ha remarcado la importancia de confiar en los profesores y en su capacidad para evaluar a los

alumnos, ya que imponer un examen externo sería «dudar de su profesionalidad».

Además, pedirá al ministro que paralice las reválidas de Bachillerato y que se mantenga la Prueba de Acceso a la Universidad. El conseller le ha reprochado al Ministerio de Educación la tardanza de un encuentro que se produce cuando muchas de las pruebas ya están siendo realizadas en muchas auto-

nomías.

Por otra parte el Pleno del Consell aprobó ayer la normativa que decreta el descenso progresivo de la ratio máxima de alumnos por aula en todas las etapas educativas, de Infantil a Bachillerato y las de Formación Profesional.

Este decreto, que comenzó a tramitarse hace seis meses, prevé que en el próximo curso vuelvan a aplicarse las ratios a los niveles es-

tablecidos en 2012. De esta forma habrán como máximo 25 alumnos por aula en Infantil y Primaria, 30 alumnos en Secundaria y los ciclos formativos de Formación Profesional y 35 en Bachillerato.

La implantación de estas ratios se realizará de forma progresiva, a partir del año 2016-2017 y comenzará en el primer curso de cada etapa educativa.

Marzá, declaró unos minutos antes de asistir al Congreso de Educación Inclusiva de la UPV que la Conselleria esta «reconstruyendo un sistema educativo destruido por el PP en los últimos años».